

COURSAN

La force de conviction des jeunes comédiens de l'atelier MJC



Le groupe d'acteurs avec leur animateur.



Les plus jeunes en action.

Le spectacle de fin d'année d'un groupe est souvent révélateur du sérieux du travail produit lors de nombreuses et parfois lassantes répétitions. Dans le cas de l'atelier théâtre « Memisis », qui s'est produit dernièrement dans la salle J.- Miro, la qualité et

le sérieux étaient résolument de mise. Et ceci quand bien même les jeunes acteurs se sont appliqués à ne pas rester sérieux durant toutes les pièces.

Dans la première partie de ce « Cahier magique », les nombreux spectateurs pré-

sents ont pu apprécier un groupe d'acteurs dynamiques, qui a joué sans complexe et plein de convictions.

Pour la suite « *La malédiction du plateau 19* », une pièce « maison », elle a ravi le public par des jeux de rôles très au point et très

bien interprétés.

L'animateur de cet atelier MJC, Benoît Laurens, peut être fier de ces acteurs qui ont montré que les multiples répétitions n'étaient pas sans lendemain, prouvant ainsi qu'à Coursan le théâtre a encore de beaux jours devant lui.